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Longton planteó escasa dotación 
regional de Carabineros a Boric 
CERRO CASTILLO. Solicitó además un “mayor protagonismo” de las delegaciones 
presidenciales. Mandatario acogió propuesta de constituir un comité de expertos. 

Gian Franco Giovines D. 
gian.giovinesomercuriovalpo.cl 

or cercadecuatrohorasse 
úextendióelcónclaveporla 
seguridad en el palacio 

presidencial de Cerro Castillo, 

dondeel Presidente Gabriel Borc, 
acompañado devarios desusmi- 
nistros, escuchólas propuestas de 
losparlamentarios delascomisio- 
nesdeSeguridad Ciudadana dela 
Cámaray del Senado. 

Lareunión, que comenzóa 
esodelas20.15horas delmartes 
y terminó a la medianoche del 
miércoles,se desarrollósincelu- 
lares y trató principalmente de 
abordarlaproblemática delami- 
gración, en razón alos 30 mil ex- 

tranjeros indocumentados que 
hoy viven enel país. 

DEL DICHO AL HECHO 

El diputado Andrés Longton 
(RN), miembro de la Comisión 

de Seguridad Ciudadana de la 
Cámara y el único representante 
dela Región de Valparaíso en la 
cita, valoró la instancia. 

“Yo creo queel tono fue el 
adecuado, al menos el del Pre- 
sidente de la República”, reco- 
noció Longton, aunque advir- 
tió que el encuentro “no hay 
que verlo como una reunión 
quelogró destrabar situaciones 
críticas, sino como un sincera- 
miento de oposiciones”. El par- 
lamentario espera que “esta 
apertura que tuvo el Presiden- 
teenmateria de combatir la mi- 
gración irregular, sobre todo 
por la relación que tiene direc- 
ta con el crimen organizado, o 
parte deella, seconcreteen he- 
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SE ESPERAN RESULTADOS POSITIVOS DE LA REUNIÓN EN CERRO CASTILLO. 

“El Presidente está 
en conocimiento de 
que en la Región de 
Valparaíso falta 
dotación, eso se lo 
hicimos saber”. 

Andrés Longton 

Diputado deCom Seguridad(RN) 

chosclaros, contundentes, por- 
que claramente estamos en 
una crisis que no tiene prece- 
dentes y un desborde migrato- 
rio muy intenso y que nostiene 
conel Tren de Aragua instalado 
enla Región de Valparaíso”. 

“SANTIAGO NO ES CHILE” 

Sobre la crisis de seguridad que 
atraviesa la Región -la segunda 
'con más homicidios anivel país- 
Longton planteó al Mandatario 
lanecesidad de reforzar la dota- 
ción de Carabineros en lazona. 

“Santiago no es Chile, y si 
bien hay una crisis enla Región 
Metropolitana, nosotros esta- 
mos viviendo un fenómeno 

también bastante grave, a pro- 
pósito de la inseguridad en 
nuestra región, con cifras muy 
alarmantesen Viña, Valparaíso, 
Quilpué”, remarcó. 

“Porlo tanto, esas son tam- 

bién demandas queal Presiden- 
telehemos hechosaber y llegar, 
porque si en este Congreso 
aprobamos leyes para tener ma- 
yor cantidad de carabineros, lo 

lógico y razonable es que esos 
carabineros también vayan a re- 
forzar regiones como la de Val- 
paraíso”, insistió. 

Finalmente, Longton propu- 
soal oficialismo que las Delega- 
ciones Presidencialesdeben “te 
ner mayor protagonismo”, soli- 
citando que estas reparticiones 
tengan mayor cercanía, desdeel 
punto devistade que toda la gen- 

teconozcalo quese está hacien- 
doenmateriadeseguridad, por- 
queacáclaramentehayausencia 
deliderazgo y esosenota, apro- 
pósito de que no solamente no 
hay conocimiento, pareciera ser 
que no hay ninguna estrategia 
debidamente planificada para 
abordar las distintas situaciones 

que vemosa diario en la Región 
de Valparaiso”. 

“LN ANTES Y UN DESPUÉS” 
Por su parte, la presidenta dela 
Comisión de Seguridad, Gloria 
Naveillán (indep.-PSC), valoróla 
receptividad del Jefe de Estado. 

“Quedó demostrado que el 
Presidente estáabsolutamente'a 
caballo? de lo queestá pasando, 
delas cosas que están fallando, 
delas cosas que están andando 
bien. Escuchó todolo planteado 
porcadauno delos parlamenta- 
rios”, reconoció. 

La exrepublicana sostuvo 
además que el oficialismo se 
mostró abierto a la propuesta 
dela oposición de constituir un 
comité de expertos en materia 
de seguridad: “Hace ya un rato 
que lo hemos planteado en la 
Comisión de Seguridad, ala mi- 
nistra. El Presidente está abso- 
lutamente abierto aeso. Vamos 
a concordar en un grupo de 
nombres que van a hacer lore- 
levante. Ellos tendrán que de- 
terminarla forma de enfrentar 
lasituación migratoria”. 

Además, cree quelacita “va 
a marcar un antes y un des- 
pués” enlasrelacionesentre el 
oficialismo y la oposición, “no 
solamente en el tema de la se- 
guridad”. os 

  

Besalco y municipio sellan acuerdo y se 
suspende remate de predio en Reñaca 

VIÑA DEL MAR. Hicieron solicitud ante Juzgado Civil y pago de 
$1.500 millones deberá saldarse a más tardar en diciembre. 

esalco Concesiones S.A. 

E yla Municipalidad de Vi- 
ña del Mar sellaron un 

acuerdo judicial que posibilitó 
la suspensión del remate de un 
terreno municipal de 10.189 me- 
tros cuadrados, ubicado enel 
sector La Foresta, en Reñaca, 

conel fin desaldar el pago ala 
firma privada de$1.500 millo- 

nes, tras perder el municipio un 
juicio por los estacionamientos 
subterráneos de la plaza Sucre. 

La solicitud al tribunal la hi- 

cieron los abogados Juan Oso- 
rio, por Besalco Concesiones 
S.A., y Felipe Gorigoitía, por la 
municipalidad viñamarina, do- 
cumento en el que esta última 
declaracontar con fondoslíqui- 

dos para esta cancelación, por 
lo que “pagará latotalidaddelo 
adeudado a Besalco Concesio- 
nes S.A. en virtud de la senten- 

cia ejecutoriada”, lo que debe 
concretar “a más tardar dentro 
delmes de diciembre de2024”. 

Elremate del valioso predio, 
tasado en $3.50 millones, fue 
criticado por concejales como 

  

TERRENO SE UBICA EN REÑACA. 

RenéLues (DC) y Sandro Puebla 
úndep.-PS), quienes apuntaron 
alamunicipalidad por haber di- 
latado inexplicablemente lo fa- 
lladoen lasentencia. cs 

Visan recursos para 
nueva subcomisaría 
en Forestal Alto 
viÑa. Alcaldesa Ripamonti informó 
que Hacienda aprobó presupuesto. 

rasla obtención dela re- 
T comendación satisfacto- 

ria (RS) por parte Minis- 
terio de Desarrollo Social otor- 
gadaal proyecto para construir 
unasubcomisaría de Carabine- 
ros para el sector de Forestal 
Alto, en Viña del Mar, el Minis- 
terio de Hacienda, através de 

la Dirección de Presupuestos, 
visó finalmente los recursos 
parala iniciativa, lo que permi- 
tirá que tanto Carabineros co- 
mo el Ministerio de Obras Pú- 
blicas agilicen los trámites pa- 
ra iniciar el proceso de licita- 
ción de esta obra. 

Asílo informó la alcaldesa 
Macarena Ripamonti, quien 
expresó su conformidadalres- 
pecto, por cuanto posibilitará 
aumentar la presencia policial 
en aquella zona y dar mayor se- 
guridad ala comunidad. 

TERRENO DE 3 MIL M2 

“Luego dela aprobación técni- 
ca, que ya hemos celebrado, 
para la construcción y materia- 
lización de esta subcomisaría, 
ahora celebramos quese haya 
entregado el presupuesto di- 
rectamente desde la Dirección 

de Presupuestos y Hacienda 
del país para que nuestra sub- 
comisaría ya pueda ver la luz”, 
precisólajefa comunal. 

Desde el municipio subra- 
yaron que el objetivo del nue- 
vo cuartel policiales atender la 
demanda por servicios policia- 

    
TERRENO DISPUESTO PARALA UNIDAD. 

les de la comunidad de mane- 
ramás eficiente, considerando 
las características sociopolicia- 
les y geográficas del sector, así 
como la gran envergadura de 
este cuadrante. 

La nueva subcomisaría se 
construirá en un terreno muni- 
cipal de 3.004 metros cuadra- 
dos quese entregó en comoda- 
10 y quese ubica entrelos pasa 
jes Magallanes y Lota y la aveni- 
da Viña del Mar, frente al par- 
que urbano Jonathan Araya 
Olivares y la Agrupación de 
Juntas de Vecinos de Forestal, 

sector Tranque. 
“Esalgo muy esperado por 

lacomuna de Viña del Mar y es- 
tamos seguros que conla llega- 
dade más infraestructura para 
poderrecibiramayor dotación 
deCarabinerosy con el trabajo 
en equipo que estamos reali- 
zando, vamos a poder ir qui- 
tándole cancha a la delincuen- 
cia”, dijo Ripamonti. as 

    

  
  

EXTRACTO 
5" Juzgado Civil de Valparaíso, Prat 779, 8 * Piso, en autos Rol 
C-692-2022, “Romero/Pino”, se ordenó notificar por avisos a don 
EDUARDO "FRANCO PINO OJEDA resolución que recibe causa 
aprueba: Valparaiso, veinticuatro de Julio de dos mil veinticuatro, 
Vistos: Se recibe la causa a prueba por el término legal y se fijan 
como hechos sustanciales, pertinentes y controvertidos los 
siguientes: 1. Efectividad de haberse celebrado contrato de 
promesa de compraventa, respecto del inmueble ubicado en 
Conjunto Habitacional “Los Avellanos”, Pasaje Las Pataguas N* 
1335, Villa Alemana, que corresponde al Lote 9 de la manzana D, 
singularizado en el plano agregado bajo el N'1136 en el registro. 
de documentos del año 1999, por don Eduardo Franco Pino 
Ojeda como promitente vendedor, y don Luis Alberto Romero 
Sepúlveda, como promitente comprador. En caso efectivo, fecha, 
¡contenido del mismo y obligaciones contraídas por las partes. 2.- 
Efectividad que las partes dieron cumplimiento íntegro y oportuno 
alas obligaciones emanadas del contrato aludido en el numeral 
anterior. Hechos y circunstancias que dan cuenta de ello. 3.- 
Efectividad de haberse producido perjuicios al actor a causa del 
incumplimiento imputable al demandado. Entidad, naturaleza y 
monto de ellos. 4. Relación de causalidad entre el incumplimiento 
imputable al demandado y los perjuicios sufridos por el actor. 
Para la testimonial que fuere procedente se fijan las audiencias 
delos días 10>, 122, 15? y 18? del probatorio, a las 10:00 horas. Si 
recayere en sábado se llevará efecto al día siguiente hábil, a la 
misma hora. Notifíquese. La Secretaria (S).- 

Karina Del Pilar Cea Cea 
Secretario PJUD 
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